



教育目標  
 明るく思いやりのある子(きよく)  
 進んで学ぶ子(かしこく)  
 健康でねばり強い子(たくましく)

## 6年生「感謝会」開催

去る3月14日(木)に6年生が小学校生活の中でお世話になった、地域のボランティアの方や先生方に感謝の気持ちを伝えるため、6年生主催の「感謝会」が開催されました。

食事タイムで、給食をいっしょに美味しく頂きました。出し物では、「6年生を送る会」で披露した、TWICEの「うわはげ」、氣志團「One Night Carnival」のダンスを華麗に踊って、お招きした皆さんを楽しませました。

プレゼント贈呈では、感謝のメッセージカードとお菓子をプレゼントしました。6年生の誠実さが伝わってきました。6年生全員で「Smile」を歌い、大きな拍手をいただきました。最後に全員でお礼のあいさつを述べました。

短い時間ではありましたが、6年生の心のこもったおもてなしに、お招きした方々も笑顔でいっぱいでした。

### 会 順

司会：康宝

- 1 はじめの言葉
- 2 代表あいさつ
- 3 食事タイム
- 4 出し物  
 ○TWICE「うわはげ」(女子)  
 ○氣志團「One Night Carnival」(男子)
- 5 プレゼント贈呈と握手
- 6 歌「Smile」
- 7 お礼のあいさつ(全員)
- 8 おわりの言葉



写真1 感謝のメッセージを手渡す6年生



写真2 おいしい給食に大満足



写真3 ダンス



写真4 感謝会 集合写真

## 第3回学校評議委員会 開催

3月5日(火)家庭や地域と連携協力して子どもたちの健やかな成長を図っていくため、地域に開かれた学校づくりを推進し、保護者や地域住民等の意向を把握し学校運営に反映させて協力を得るとともに、学校運営の状況等を周知するなど学校としての説明責任を果たしていくという観点から、学校評議員会を開催し、学校評議員の皆様からご意見をいただきました。

学校評議員の皆様には、「平成30年度のまとめ」として、漢字検定・算数検定の結果、読書の状況、健康状況、スポーツ活動、各種コンクールでの入賞状況、新聞へ作文の掲載状況等を、資料を基に説明しました。その後、学校評議員の皆様から、学校への要望や幼児・児童についての意見交換を行いました。

いただいた貴重なご意見・ご助言を子どもたちの健やかな成長のために活かし、地域に開かれた学校づくりに邁進して行きたいと思います。ご協力、よろしくお願い申し上げます。

### 学校評議員

氏名	役職など
大城 学	松田区 区長
下地 和美	前婦人会 会長
金城み千代	松田区 書記
比嘉 政彦	壮年会 会長
小渡 克利	元成人会 会長

### 会 順

- 1 開会のことば 教頭
- 2 平成30年度のまとめ 教頭
- 3 意見交換
- 4 お礼のことば 校長
- 5 閉会のことば 教頭